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Zitat von Pipo 

Zitat von emilou 

Bei den Erzählungen von Max Müller fand ich noch ein paar interessante
Aspekte

Also das mit der Vernetzung hat er doch ziemlich relativiert, indem er darauf
hinwies, daß die einzelnen Aufsichtsräte schon auch ihre Kontakte haben.

Ich bin mir nicht ganz schlüssig bei der Bewertung des podcasts. Ich finde, er
sieht vieles zu positiv. Palikuca absoluter Experte in Spielerauswahl, sind vor
Palikuca an solche Spielertypen wie wir sie mit ihm hatten nicht
rangekommen,...Möglichkeit an solche Leute ranzukommen, Leute von Arsenal
verpflichtet, gab es vorher nicht, Kreativität bei der Spielersuche...

(Ich will ja nicht unbedingt Bader loben, aber das find ich schon einen Hammer,
daß Max Müller den Palikuca da so viel erfolgreicher sieht bei der
Spielerverpflichtung)

Immerhin sieht er auch, daß es mal eine stabile Struktur braucht, die
personenunabhängig ist.

Sportvorstand gibt große Linie vor, darunter arbeiten ihm welche zu.
Wenn ich von ihm so so höre, daß im Grunde eh nur 3 Aufsichtsräte den
Sportvorstand suchen und die andern dann die Daumen heben oder senken,
dann denk ich, wir sollten uns dringend auf eine Verkleinerung des
Aufsichtsrates einigen.

Alles anzeigen 

Ist Angha nicht auch von Arsenal damals gekommen?

Alles anzeigen 

Und Nordtveit?
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